



7 Pièces

448 m²

Réf. W-02Y7D0

6 900 000 €

Nice

Maison à vendre (06000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Dominant majestueusement la Baie des Anges, au cœur du très prisé quartier de Fabron, cette propriété développe 448.69 m² habitables. La villa prend place sur un magnifique terrain plat d'environ 4 800 m², arboré de nombreuses essences méditerranéennes, et offrant un cadre de vie rare, baigné de lumière grâce à son exposition sud/ouest et à l'abri des regards. Entièrement rénovée avec des matériaux de très grande qualité, la maison séduit par ses volumes généreux et son atmosphère raffinée. Le séjour de 133 m² bénéficie d'une luminosité exceptionnelle grâce à de grandes baies vitrées qui ...

Majestically overlooking the Bay of Angels, in the heart of the highly sought-after Fabron district, this property offers 448.69 m² of living space. The villa sits on a magnificent flat plot of approximately 4,800 m², planted with numerous Mediterranean species, providing a rare living environment, filled with light thanks to its south/west exposure and sheltered from view. Fully renovated with very high-quality materials, the house impresses with its generous volumes and refined atmosphere. The 133 m² living room enjoys exceptional brightness thanks to large picture windows that naturally ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

